

Vie des associations/Assemblée générale extraordinaire des CSIMT Un bilan positif



Les responsables des comités de soutien et d'intervention de Marc Tchango.



Parmi les actions menées par les CSIMT, il y a l'enlèvement de ce tas d'immondices...



...sur un site qui attend maintenant son jardin public.

Photo : Julie Nguimbi

Photo : Julie Nguimbi

Photo : Julie Nguimbi

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LES membres des comités de soutien et d'intervention de Marc Tchango (CSIMT), réunis en assemblée générale extraordinaire, samedi dernier, dans un hôtel de la place, ont dressé un bilan positif de leurs actions et celles de leur président d'hon-

neur, Marc Tchango, sur une période 10 mois. Porte-parole de cette rencontre, Ariel Nguema a fait savoir que les CSIMT ont mené plusieurs actions au profit des populations, en rapport avec la philosophie de leur président d'honneur qui, selon lui, "attache du prix à la santé, à l'éducation, à la formation, à l'entrepreneuriat des jeunes, au social...".

Ainsi, les CSIMT ont-ils procédé, au-delà de l'installation de nouvelles cellules, à la réhabilitation des pompes publiques des quartiers Salsa et Izouwa, non opérationnelles depuis des décennies. A cela s'ajoutent la réfection de l'école publique Quartier Sud I, la dotation des femmes commerçantes en parasols, la distribution des denrées alimentaires aux

personnes du troisième âge et bien d'autres actions. Ariel Nguema a, ensuite, égrené un chapelet d'initiatives accomplies personnellement par Marc Tchango. L'on note un appui financier aux commerçantes du Camp Boireau et le secours apporté aux personnes victimes d'un incendie au quartier Salsa. A son actif également, le

paiement des frais d'écologie à plusieurs enfants issus des couches défavorisées et l'organisation d'un arbre de Noël. Les populations de Derrière-Bantsantsa ont également bénéficié de l'élan de générosité du président du parti Réveil Républicain. Lequel avait déployé de gros moyens logistiques pour débarrasser la zone de l'immense poubelle qui polluait leur vie depuis de

longues années. La formation était aussi dans le champ d'action de Marc Tchango, qui a parainé plusieurs promotions dans des établissements spécialisés. Il s'érige, a confié le porte-parole, "comme une valeur sûre de la nouvelle génération qui a soif d'un réveil républicain, avec une jeunesse responsable et consciente pour être la relève de demain".

Vie des partis politiques/UPG, tendance Mathieu Mboumba Nziengui "Femmes, prenez votre destin en main"

RAD
Port-Gentil/Gabon

C'est l'appel lancé par Georges Moukielou, coordonnateur fédéral de la branche de l'UPG fidèle à Mathieu Mboumba Nziengui pour la commune de Port-Gentil. A l'occasion de la rencontre organisée à l'intention des femmes.



Les convives lors de la rencontre initiée par l'UPG à l'attention des femmes.

DIMANCHE dernier, à son siège de Port-Gentil, l'Union du peuple gabonais (UPG, tendance Mboumba Nziengui), a organisé une rencontre dédiée aux femmes. C'était à l'initiative du bureau de la fédération communale de cette formation politique créée par feu Pierre Mamboundou. Concernée au premier

plan, la présidente du mouvement communal des femmes, Eliane GINETTE Levasseur, installée dernièrement par veuve Augustine Mamboundou, la marraine de ce mouvement, a encouragé ses congénères à la créativité pour éviter d'être toujours à la remorque de leurs partenaires masculins et réduites aux simples

tâches ménagères. Elle est revenue sur le rôle moteur que doivent jouer les femmes dans la vie politique de notre pays, un terrain quasiment abandonné aux hommes. Des propos appuyés par Georges Moukielou qui, tout en remerciant les hôtes de s'être déplacés un dimanche pour honorer cette invitation, a pris



Pour Georges Moukielou, coordonnateur fédéral, l'oeuvre de Pierre Mamboundou doit être pérennisée.

le contre-pied de ceux qui disent que "derrière un grand homme se cache une grande dame". Il a plutôt souligné que ce concept est réducteur pour les femmes alors que, a-t-il soutenu, elles peuvent bien réussir là où les hommes échouent. L'homme et la femme, aux yeux de Georges Moukielou, doivent avancer côte à

côte, en se soutenant, pour un développement harmonieux du pays. L'orateur a invité les femmes qui hésitent encore à rejoindre les rangs de son parti, de le faire afin d'aider à pérenniser l'héritage du défunt fondateur. «Pierre Mamboundou a laissé plusieurs enfants. Les mauvais n'ont pas su pérenniser son action. Ils sont partis en es-

sayant, en vain, de détruire la maison. Nous, nous avons dit que notre père est parti, nous n'allons pas abandonner la famille UPG. Voilà pourquoi nous sommes là à l'effet de faire vivre ce parti qui lui était très cher», a déclaré M. Moukielou. Au demeurant, la fédération communale entend associer tous les compatriotes soucieux de l'avenir du Gabon au combat entamé par leur défunt leader, en matière de développement socio-économique. «L'action de Pierre Mamboundou ne doit pas mourir», a-t-il insisté, en réaffirmant l'ancrage du Parti au sein de l'opposition radicale. Non sans inviter les femmes à prendre leur destin en main.

Photo : Julie Nguimbi

Photo : Julie Nguimbi

Vie des partis politiques/PGP/3e arrondissement Continuité à la tête du bureau

SYM
Port-Gentil/Gabon

LES militants du Parti gabonais du progrès (PGP) dans le 3e arrondissement ont tenu, le week-end écoulé, un conseil d'arrondissement au siège de leur formation politique. Les travaux se sont déroulés en présence du président provincial, Georges Mouketou, et du président communal, Fidèle Afanou Edembe. Un seul point figurait à l'ordre du jour : le renouvellement du bureau de la coordination de l'arrondissement, en poste depuis 11 ans, en raison de la longue période de turbu-



Le président provincial installe le responsable du bureau de la coordination du 3e arrondissement de Port-Gentil.

Photo : D.R

lence qu'a connue le parti. Au terme des travaux du week-end dernier, le consensus a prévalu pour la mise en place dudit bureau. Ainsi, Ernest Okawe, le

président sortant, a été, de nouveau, reconduit à la tête du bureau de la coordination du 3e arrondissement. Après son élection, l'intéressé a dit sa fierté et sa reconnaissance pour la



Le président provincial, Georges Mouketou (chapeau), au milieu des membres du bureau.

Photo : Koumouss

marque de confiance placée en lui. Il a, ensuite, appelé les uns et les autres à s'unir autour de Jean Ping, militant du PGP qui, de surcroît, milite dans cette circonscription. Aussi, a-t-

il promis de "donner le maximum de lui-même lors des combats futurs, en vue de la consolidation du parti, de la reconquête du terrain, de la restauration de la dignité du citoyen et de la re-

structuration de sa pensée pour son affranchissement". De son côté, le président provincial a remercié les militants qui ont su résister à la tempête ayant secoué le "bateau PGP", au point de ressembler au roseau qui plie mais ne rompt jamais. Désormais, à l'en croire, l'heure n'est plus uniquement d'occuper des postes dans les différents bureaux, mais d'apporter sa contribution à la reconquête du terrain perdu. Tout comme il a émis le vœu de voir revenir tous les militants qui ont quitté le bateau pour diverses raisons, non sans appeler ceux qui hésitent encore à rejoindre les rangs du PGP.